



« On n’imagine pas la tension dans le village ! » : une histoire digne de Don Camillo pour cette église de Gâtine

« On n’imagine pas la tension dans le village ! » : une histoire digne de Don Camillo pour cette église de Gâtine



Les panneaux d'exposition sont prêts à être montés : Jean-Louis Neveu a planché pendant plus d'un an sur cette rocambolesque histoire des églises de Vouhé.

© (Photo NR, Sébastien Acker)

Par Sébastien ACKER

Publié le 23/07/2025 à 16:28

mis à jour le 23/07/2025 à 18:58

Une exposition qui campera à partir du 1er août 2025 le destin des églises de Vouhé révèle une histoire digne d'un Don Camillo en Gâtine, quand il a fallu déménager le saint édifice dans les derniers feux du 19e siècle.

Un curé fraîchement arrivé à Vouhé veut déménager son église. Le maire est vent debout contre ce projet et voilà que le duel entre les deux hommes tourne à un affrontement qui met sens dessus dessous la petite commune. Bienvenue dans une histoire digne de Don Camillo en Gâtine qui a bel et bien existé, dans les derniers feux du 19^e siècle. Une exposition retracera ce drôle d'épisode de la vie locale, à partir du vendredi 1^{er} août 2025, dans l'actuelle église de Vouhé, dont l'édification fut loin d'être un fleuve tranquille.

« Une guerre territoriale... et d'ego »